

Fernweh packt die Irlandklasse am Stuttgarter Flughafen. Doch im Sommer sitzen sie ja in einem Flieger. Foto: Remisch

## Erste Fernwehgefühle

## Bildung | Airport und Reisemesse besucht

Villingendorf/Stuttgart. Um die Siebtklässler der Werkrealschule Villingendorf optimal auf ihren Auslandsaufenthalt in Irland im Juli vorzubereiten, fuhren sie – in bewährter Weise – mit ihren Lehrern, Eugenia Remisch, Birgitt Schlieter und Stefan Bihl, nach Stuttgart zum Flughafen und zur CMT-Urlaubsmesse.

Zuerst erlebten die Schüler eine Führung durch den Flughafen. In einem Shuttle-Bus wurden sie zur Feuerwache gefahren. Diese befindet sich neben der Start- und Landebahn. Riesige Löschfahrzeuge, die bei Bedarf rund um die Uhr sofort zum Einsatz kommen können, durften angeschaut werden. Polizei und Zoll, die mit Spürhunden arbeiten, Feuerwehr, Sicher-

heitsdienst und Fluglotsen im Tower arbeiten Hand in Hand, damit alle Fluggäste sicher am Reiseziel ankommen.

Anschließend wartete ein weiterer Programmhöhepunkt: Shoppen in der Stuttgarter Innenstadt. Nach dem Einkaufsbummel spazierte die Irlandklasse gemeinsam mit ihren Lehrern zur Jugendherberge nach Bad Cannstatt.

Am nächsten Morgen ging es mit der S-Bahn auf die CMT-Urlaubsmesse. In den zehn riesigen Messehallen herrschte ein reges Treiben. Die Schülergruppe erreichte bald den Stand des Reiselands Irland. An diesem Messestand konnten sie ihre mitgebrachten Fragen auf deutscher und englischer Sprache an das fachkundige Personal stellen.